



Comunicado de los Intendentes y Presidentes de Comunas

Exigimos al Gobernador que aumento las asignaciones familiares de los empleados municipales

Ante el reiterado reclamo de los trabajadores Municipales de la Provincia de Santa Fe solicitando el aumento de las asignaciones familiares, **reclamo que continua siendo desoído por el Gobernador Omar Perotti, y ante la imposibilidad legal de poder acordar esto en la mesa paritaria, exigimos al Gobernador atienda las necesidades de nuestros trabajadores, e incremente las asignaciones.**

El Gobernador debe dejar de negarse a escuchar estos reclamos, y debe asumir las responsabilidades y facultades de su cargo, dejando de trasladar todo el peso de ellas a los Gobiernos Locales, quienes ya no saben cómo afrontarlos, llegando al punto, de que son todos los santafesinos los que terminan sufriendo su falta de gestión, al tener que vivir la falta de servicios ocasionados por los reclamos y paros de los empleados.

Para los Intendentes y Presidente de Comuna, es importante el bienestar de nuestros empleados, y hemos ratificado nuestra voluntad de diálogo permanente, como así también atendimos la pérdida del salario como consecuencia del proceso inflacionario que azota a nuestro país, acompañándolos con incrementos salariales que se equiparan con los índices de precios, por tanto, entendemos que no puede el Gobernador demorar más el incremento de las asignaciones familiares a nuestros trabajadores, toda vez, que son beneficios que alcanzan a los máspreciados de nuestros empleados, su familia.

En el mismo sentido, exigimos al Gobernador, proceda a transferir en forma inmediata a los Gobiernos Locales, los saldos de coparticipación del año 2022, que nos adeudan, ante la enorme dificultad que están teniendo los Intendentes y Presidentes de Comuna para poder abonar los sueldos.

Santa Fe, Lunes 15 de Mayo de 2023.